

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Bab ini merupakan penutup dari seluruh rangkaian penulisan skripsi pada bab-bab sebelumnya, maka penulis dapat menarik beberapa kesimpulan sebagai berikut:

1. Peran Dewan Pengawas Syariah dalam mengawasi PT. SunLife Financial Syariah telah sesuai dengan tugas dan tanggung jawabnya. Karna di dalam perusahaan yang memiliki produk syariah adanya Dewan Pengawas Syariah (DPS) itu sangat penting dan sangat dibutuhkan, suatu perusahaan tidak dapat dikatakan perusahaan syariah jika tidak adanya Dewan Pengawas Syariah dan produk-produk yang terdapat dalam perusahaan tersebut tidak dapat dipastikan kesyariahannya jika tidak melalui pengawasan dan uji coba. Karna peran Dewan Pengawas Syariah adalah mengawasi setiap lembaga keuangan syariah agar selalu sesuai dengan prinsip-prinsip syariah yang telah difatwakan oleh Dewan syariah Nasional (DSN).

2. Kinerja Dewan Pengawas Syariah terbilang efektif karna taat terhadap regulasi DSN, DPS juga terus menjaga Syariah Complainece, dan perkembangan yang diawasinya kepada DSN paling sedikit satu kali dalam satu tahun dan Dewan Pengawas Syariah tidak hanya mengawasi lembaga keuangan syariah tetapi juga melakukan sosialisasi kepada setiap masyarakat tentang lembaga keuangan syariah agar dapat maju dan berkembang.

B. Saran

Untuk mengakhiri uraian skripsi ini, beberapa saran berikut kiranya bermanfaat untuk dikemukakan:

1. Untuk memaksimalkan kinerja Dewan pengawas Syariah dalam menjamin bahwa perusahaan asuransi syariah yang mereka awasi itu telah berjalan sesuai syariah maka ada baiknya ada semacam checklist terhadap semua kegiatan di perusahaan tersebut, agar semua kegiatan bisa terkendali dan terjamin kemurniannya terhadap pelanggaran yang dilarang syariah.
2. Dalam pengawasannya kegiatan di PT. SunLife Financial Syariahdi daerah-daerah lainnya ada baiknya jika di setiap cabang-cabang PT. SunLife Financial Syariah memiliki Dewan Pengawas Syariah,

sejalanya dengan meluas kantor cabang perusahaan di berbagai wilayah provinsi maupun kabupaten hal ini penting agar penerapan prinsip syariah lebih terjamin di daerah-daerah lainnya.

3. Pada PT. SunLife Financial Syariah harus meningkatkan lagi sosialisasi kepada masyarakat terhadap produk yang ada di perusahaan, untuk meyakinkan kepada calon peserta (nasabah) bahwasannya asuransi syariah lebih menguntungkan dan memiliki keunggulan di bandingkan asuransi konvensional